

La Milla Escolar será el pistoletazo de salida de los Juegos Deportivos

23/10/2018



El concejal de Deportes, Fernando Gómez, acompañado de los miembros del Consejo Local del Deporte Escolar **José Joaquín Pérez, Nieves Moreno y María José Orugo**, ha presentado la 17ª edición de la **Milla Escolar**, que se disputará el sábado a las 10:30 horas en la avenida de Ronda, dando así el pistoletazo de salida a la fase local de los **37º Juegos Deportivos de la Comunidad Valenciana**, que cuenta con más de **2.000 inscritos en 13 modalidades deportivas muy variadas**.

La prueba, con un millar de participantes, es una de las más multitudinarias del Deporte Escolar, acogerá las

categorías comprendidas desde **juvenil a prebenjamín** y estará dividida en dos bloques. Primero se disputarán las carreras de una milla (1.600 metros) de juvenil, cadete e infantil, mientras que los alevines de 2007 correrán 1.200 metros, y una vez finalizadas las pruebas se procederá a la entrega de medallas en torno a las 11:30 horas. Por su parte, los alevines de 2008 y benjamines de 2009 correrán 800 metros, y está previsto que los benjamines de 2010 y prebenjamines de 2011 y 2012 disputen una distancia de 400 metros. La entrega de medallas para este bloque se realizará a las 13:30 horas.